## మాణs, Stephanie (LG Stuttgart)

Gesendet:

Von: Poststelle (LG Stuttgart)

An: Betreff:

Donnerstag, 26. Juni 2008 14:41 Koras, Stephanie (LG Stuttgart); Hübel, Bianca (LG Stuttgart) WG: Erganzung zur Sache Post ./. Bosau 17 O 290 / 08

----Ursprüngliche Nachricht----

Von: detlef.bosau@web.de [mailto:detlef.bosau@web.de]

Gesendet: Donnerstag, 26. Juni 2008 13:24 An: Mathias Wolfart; Horst Bachmeier; Poststelle (LG Stuttgart) Cc: Detlef Bosau; Wolfgang Lieb; wolfgang.bosbach@bundestag.dc Betreff: Ergänzung zur Sache Post ./. Bosau 17 0 290 / 08

Landgericht Stuttgart, Geschäftsstelle der 17. Zivilkammer

Ich setze bewußt Herrn Lieb von den Nachdenkseiten und Horrn Bosbach von der CDU mit auf den Verteiler.

@Herren Lieb, Bosbach:

Sehr geehrte Herren,

Sie sind selber Juristen, Herr Lieb zudem Journalist. Und ich wende mich in dieser Sache mit der erklärten Bitte um Hilfe.

Seit zweieinhalb Jahren werde ich hier mit Schmähseiten, gefälschten, mir untergeschobenen Forenbeiträgen in denen ich Kinderpornographie anbiete bzw. nachfrage, mit Erpresung, mit Notigung, mit Telefonterror, mit mir untergeschobenen Beiträgen, in denen ich Vorstrafen wegen Padophilie einraume,

Ich habe mich mit Strafanzeigen wegen Nötigung, Nachstellung, Übler Nachrede, falscher Beschuldigung etc. bei der Polizei Stuttgart zu wehren versucht - ohne jeden Erfolg.

Falsche Verdächtigung: Der Mensch, der ohne den geringsten Zweifel für http://www.netzterrorist.com verantwortlich ist, und mir hier seit nahezu zweieinhalb Jahren mit übelsten Verleumdungen und Beschimpfungen nachstellt, hat mich mit erfundenen Vorwürfen (ich kann es mir nicht anders erklären, die Staatsanwaltschaft Stuttgart verweigert meinem Anwalt seit einem halben Jahr die Akteneinsicht trotz wiederholter Bitten darum und obwohl die Sache mittlerweile auf den Privatklageweg verwiesen wurde) wegen "Nachstellung" angezeigt und schleppt mich jetzt mit einer komplett schwachsinnigen Klageschrift mit einer Unterlassungsklage vor das LG Stuttgart.

Sehr geehrte Herren,

nach viereinhalb Jahren Arbeitslosigkeit und zweieinhalb Jahren übelster Nachstellungen und Verleumdungen kann ich nicht mehr.

Ich habe unten noch einige Ergänzungen zur Sache angemerkt, darüber hinaus werde ich mich gegenüber den Behörden nicht mehr äußern, ich werde auch zum anberaumtem Landgerichtstermin nicht erscheinen.

Sie können mir nicht drohen. Ich habe auf meinem Konto noch etwa 6 Euro, über die hier geschilderten Probleme hinaus kämpfe ich seit fast einem Jahr mit meinen Vermietern wegen eines argen Schimmelproblems in meiner Wohnhung, heute morgen wurden in meinem Bad die Fliesen abgeschlagen, ein "Luftentfeuchter" verwandelt die Wohnung hier in eine Sauna - bei den gegenwärtigen Wetterverhältnissen ist das nicht gerade sonderlich prickelnd.

menbar sind bisher weder die Polizei Stuttgart noch die StA Stuttgart noch das LG Stuttgart noch sonst irgendwer fähig, mir zu helfen, sondern lassen sich von Herrn Post aus Dietzenbach, den ich für unzweifelhaft psychisch schwerst gestört halte,

schauen Sie bitte auf:

http://www.netzterorrist.com

das spricht für sich selber,

vor den Karren spannen.

Sehr geehrte Herren, ich bin physisch, psychisch, finanziel am Ende.

Ich bitte um Hilfe. Und zwar mit äußerter Dringlichkeit.

Die Ergänzungen für das LG Stuttgart finden sich im Anhang,

ich selber verbleibe an dieser Stelle mit

freundlichen Grüßen

Detlef Bosau

Anhang.

In Ergänzung zur Sache:

Es steht für mich absolut außer Frage, daß die Einträge, die Sie \_hier\_ in der Google Suche finden:

http://tinyurl.com/6yn9g5

von Herrn Post stammen.

Im übrigen ist es mir trotz intensiver Bemühungen nicht gelungen, auch nur \_diese\_ Beiträge, die offenkundig über mich Lügen verbreiten, bei den Detreibern löschen zu lassen.

0.k.

Frage: Wenn die Kammer die Klage von Post in der Tat zuläßt: Gegen wen kann und muß ich mich da wo beschweren?

Ach, Sie brauchen noch mehr von der Sorte?

http://tinyurl.com/4pox8v

Oder vielleicht konveniert das ja mal etwsa mehr:

http://www.ureader.de/msg/141664.aspx

Raten Sie mal, wie oft ich den Forenbetreiber gebeten habe, diesen Quatsch zu löschen.

Ich frage mich, mit welch einer unverschämten Dreistigkeit Sie es überhaupt wagen, mir hier eine Klage an den Hals zu hängen!

Und sofern die Stuttgarter Justiz nicht dazu in der Lage ist, dieses Problem zu lösen, und den offenkundig geistesgestörten, der mir das antut, hinter Schloß und Riegel zu bringen, werde ich nicht zögern, den Petitionsausschuß des Deutschen Bundestages um Hilfe anzurufen.

Ich brauche hier <u>Hilfe</u>. Und diese verweigert man mir und lädt mich zu "Güteterminen" mit einem Menschen, den ich ganz offen für geistesgestört halte.

bin in keiner Weise dazu bereit, auch wenn Sie mir mit Haft oder was auch immer drohen, mich auf diese unerträgliche Schmierenkomödie einzulassen.

Detlef Bosau Galileistrasse 30 70565 Stuttgart Mobile: +49 172 681 9937

Mail: detlef.bosau@web.de Web: http://www.detlef-bosau.de Skype: detlef.bosau